



## RED COMPARTIDA

### ¿EL INE NO SE TOCA?

**L**a consejera presidente del INE, Guadalupe Taddei Zavala, se va a gastar, dicen, todas sus fichas políticas en las negociaciones y análisis de los mejores perfiles para ocupar la renovación de mandos en direcciones ejecutivas, unidades técnicas y coordinaciones y su apuesta es por Flavio Cienfuegos Valencia a quien perfila como el responsable de la Secretaría Ejecutiva del órgano electoral. En frente tiene a un enemigo de gran tamaño, enorme labia y mucha, mucha, información: Germán Martínez que no tiene nada de ganas de que el deseo de Taddei Zavala se cumpla. Se prevé que, oficialmente, se haga un análisis integral del tema pero, dicen dentro del INE, que hay una campaña de desprestigio en contra de Cienfuegos Valencia que niega haber incurrido en responsabilidad alguna durante el tiempo en que estuvo a cargo de la Dirección de Administración del IMSS, con lo que estuvieron de acuerdo los nuevos consejeros y consideran que su experiencia y contribución al desarrollo del entonces Instituto Federal Electoral y en su evolución hacia el INE, servirá para el futuro. Por cierto, nos dicen que el encargo que le hizo Taddei Zavala al candidato a la Secretaría Ejecutiva del INE es sentar las bases de diálogo, inclusión y trabajo en conjunto y fortalecer al órgano electoral.

**N**o hay más expectativa que dentro de unas horas la Suprema Corte de Justicia de la Nación discuta un proyecto para derribar la parte I del "Plan B" de la reforma electoral por "vicios legislativos", lo que mostraría el camino para que todas las reformas realizadas el mal llamado "viernes negro" que avalaron los senadores de Morena, sean igualmente desestimadas. Nos dicen que el secretario de gobernación Adán Augusto López estuvo todo el domingo haciendo llamadas para ver si de alguna forma los señores ministros le tomaban la llamada, pero que nadie lo hizo, así como

pidió el presidente a su gabinete por si llamaban los integrantes de la Corte con el tema de la Guardia Nacional.

**Q**uien se encuentra trabajando a todo vapor y por todos lados donde quieran escucharla es Blanca Lilia Ibarra Cadena, comisionada presidenta del INAI, quien trata de demostrar a todo mundo que el INAI debe seguir sesionando, ya que es la ventana que permite la transparencia que da pie a fortalecer democracia y trabajo público. El problema es que mientras no convenza a legisladores de Morena, así como al Gobierno Federal, es casi imposible se pueda resolver rápido todo. Parece será hasta septiembre cuando se sesione con normalidad y pueda retomarse el tema.

**E**l diputado del PRI, Rubén Moreira, lanzó una propuesta sencilla, pero que seguramente puede hacer tragar saliva a más de uno: pidió que todos los partidos hagan una condena puntual en contra del crimen organizado y que algunos de sus spots de campaña, difusión o promoción política sean para ello. En otras palabras, que se deslinden sin doblez alguna. Moreira participó en el seminario Riesgos y retos, elecciones 2023-2024 del TEPJF, que coordina Jorge Alcocer, y ahí también se pronunció por hacer imprescriptibles los delitos de violencia contra candidatos y buscar observación de expertos nacionales e internacionales en zonas de riesgo cuando haya elecciones.

**P**D: El sábado los liderazgos del PRI acudieron a Ecatepec para respaldar a Alejandra Del Moral, a menos de un mes de las votaciones están echando su resto junto con los priistas mexiquenses que encabeza Eric Sevilla. El líder del partido, Alejandro Moreno y los coordinadores de los diputados y senadores, Rubén Moreira y Manuel Añorve. Saben que la apuesta es grande y en ello se ocupan.